

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 330

24-24382

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Angemessene Information der Nutzerinnen und Nutzer des Ringgleises über die ehemalige Brücke Spargelstraße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

13.09.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 330 Nordstadt-Schunteraeue
(Entscheidung)

26.09.2024

Status

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, einen Vorschlag zu erarbeiten, wie eine geeignete Information über die Geschichte der ehemaligen Brücke an der Spargelstraße vor Ort mit Hilfe von Informationstafeln o.ä. stattfinden kann. Das Ergebnis ist dem Stadtbezirksrat Nordstadt-Schunteraeue vorzustellen. Eine Realisierung soll im Anschluss zeitnah erfolgen.

Sachverhalt:

Aufgrund jahrelanger Untätigkeit (trotz wiederholter Nachfragen und Hinweise aus der Politik) wäre die Brücke an der Spargelstraße nur mit einem unverhältnismäßig hohen finanziellen Aufwand zu erhalten gewesen. Daher hat sich der Bezirksrat dem Vorschlag der Verwaltung angeschlossen, den Überbau der Brücke abzutragen und nur die Aufgänge stehenzulassen. Da sich viele Nutzerinnen und Nutzer des Ringgleises nun fragen, was es mit den verbliebenen Bauteilen auf sich hat, erscheint es aus unserer Sicht sinnvoll, eine angemessene Form der Information mit Tafeln, Stelen o.ä. zu entwerfen, um die wichtige Bedeutung der Brücke für die Industriegeschichte des Nordens der Stadt Braunschweig angemessen darzustellen, damit sie nicht in Vergessenheit gerät. Erste Informationen dazu finden sich auch auf der Homepage der Stadt: [Brücke Nordpark | Stadt Braunschweig](#).

gez.

Jens Dietrich

Anlage/n:

keine